
１０月７日総会質疑 
 

発言者 質 疑 内 容 

今林ひであき 

（自民党） 

○ 事業の選択と集中 

○ 本市と国との役割分担 

 

田中しんすけ 

（市民クラブ） 

○ 法人市民税収入から見る本市の経済状況について 

○ 創業支援施策について 

○ 本市による民間企業への出資について ほか 

阿部 正剛 

（維新の会） 

○ 市税について 

○ ひきこもり対策について 

 

尾花 康広 

（公明党） 

○グリーンインフラの取組みについて 

～雨水流出抑制を中心に～ 

○ 横断歩道・踏切道の安全対策について 

○地域における多文化共生の取組みについて 

堀内 徹夫 

（共産党） 

○ 「財政運営プラン」と「政策推進プラン」について 

○ 生活保護行政について 

藤野 哲司 

(自民新福岡) 

○ 口腔ケアについて 

○ 小中学校におけるがんの教育について 

○ 一人一花運動について 

浜崎 太郎 

（新しい風） 

○ 避難行動要支援者への避難支援について 

○ こども食堂の補助金について 

○ 見積もり合わせの規定について ほか 

※ 午前中２人、午後５人とし、 

  午後は２人目、４人目が終わったところで、10分程度の休憩をとります。 


